

平成26年5月26日号

学校だより 放生津

射水市立放生津小学校

TEL 82-8020
houjoudu@tym.ed.jp

皆がひとつになった運動会

校長 亀谷 寿一

射水市立放生津小学校となって9回目の運動会が5月18日に開催されました。

天気は「快晴」最高気温は23℃、風もほとんど無く、絶好の運動会日和となりました。「全力で競い、応援し、高め合おうーよきライバルとしてー」の児童会スローガンの下、19の競技に熱戦が繰り広げられました。

公私共にお忙しい中、お越しいただきましたご来賓の皆様、地域の皆様、そして保護者の皆様、放生津小学校の子供たちに温かな励ましや声援をいただき本当に感謝申し上げます。

閉会式では、次のような話をしました。



1年生にとっては初めての運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会でした。でも、2年生、3年生、4年生、5年生にとっても、同じ運動会は二度とありません。



今日一日の運動会を振り返ってみてください。スタートのピストルが鳴るまで、心臓がドキドキなって緊張したこと。でも、走り出してしまったら後は無我夢中だったこと。全力で競い合ったこと、一生懸命応援したことを思い出してください。その一つ一つの思い出が、一生の宝物となります。

表彰式も終わり、各団に賞状とカップが渡りました。これで、試合終了です。戦いが終わったら、もう敵も味方もありません。あとは、ライバルとして競い合った友達に感謝して、はとっ子の絆をさらに深めてほしいと思います。そして、明日からまたいろいろなことに頑張りました。

子供たちは、1つの行事を終えるごとに成長していきます。行事を振り返り、その成長を自覚することで日常の学習への意欲を高めていきます。

6年生の教室では、いつも行っている自己評価に、全員が100点満点を付けたと聞きました。力を尽くした自分や友達を互いに認め合うことのできた機会となったようです。ご家庭におかれましても子供たちの頑張りに100点満点を付けてあげてください。よろしく願いいたします。



4・5月のはとっ子

～交通安全教室を行ないました（4/23）～



交通安全教室を行いました。1，2年生は、黄色の安全帽を着用して、学校の西門＝中新湊通り＝西門のコース、3年生は、東門＝二の丸橋＝西門のコースで道路の歩き方の学習をしました。4年生は、グラウンドで自転車の乗り方を、5，6年生は、体育館で交通規則の学習をしました。

射水警察署や防犯協会放生津支部の方々のご指導により、実践的で充実した交通安全教室となりました。子供たちは、少し緊張しながらも、指導される方の話を真剣に聞き、交通安全について考えることができました。

～1・2年生が校外学習へ行ってきました（4/25）～

1・2年生が「終日校外学習」として、ファミリーパークへ行ってきました。



ヤギのえさやりです。手が届きそうのところで見学できました。



やっぱり楽しみはお弁当です。作ってくださった家族の方の思いも感じながら、みんなで仲良く食べました。



遊園地で遊びました。アニマルコースターはスリルがありました。

～交流ランチで縦割り班の絆を深めました（5/7）～

平成26年度前期の縦割り班で交流ランチを実施しました。体育館で、全校児童が集まるとの給食は、普段と違った雰囲気でおかわりする人もたくさんいました。



敷物を敷いて、縦割り班ごとに輪になって食べました。



委員会からのお知らせもステージの上から行いました。

～獅子舞がやってきました（5/10、15）～

学校に獅子舞がやってきました。5月10日は、二の丸町、5月15日は、江柱と二の丸本町です。地域の伝統を肌で感じることができました。キリコとなって獅子舞を盛り上げるはとっ子の活躍にも拍手喝采です。



放小歳時記



北公園のチューリップ。5月初旬

夏近し其の口たばへ花
の風（芭蕉）

この写真を撮ったときのチューリップも、もう散ってしまいました。風が吹かなくてもいつかは散ってしまうのですが、せめてもう少し咲いてほしいと思っています。

教職員の人事異動

よろしくお願いします

外国人相談員 山下 昌代 (やました まさよ) 毎週木・金曜日の午前にこられます。

1学期 (5 / 2 3 以降) の主な行事予定

- 5月27日(火)～29日(木) 家庭訪問
- 6月6日(金) なかよしウォーク (今年は橋巡りコースです。)
- 6月9日(月) (なかよしウォーク予備日)
- 6月10日(火) 全校ボランティア
- 6月12日(木) 給食試食会 (1年)
- 6月23日(月) プール開き
- 7月23日(水) 保護者懇談会
給食終了
- 7月24日(木) 終業式
- 7月25日(金) 夏季休業開始

いじめ防止対策推進法に基づく、「学校いじめ防止基本方針」を、学校のホームページに掲載いたしました。

毎月・毎週実施しています

- 毎月1日・15日は交通安全指導の日
あいさつ運動の日
- 毎月15日は学校安全点検日
- 毎月0の付く日は昼休み延長の日
「ごみ0 みんなで遊ぼう日」
- 隔週(木) クラブ活動
- 隔週(木) 委員会活動
- 毎日パワーアップタイム8:15～8:30
- 毎週(月・水) 体育パワーアップ
- 毎週(火) 朝読書・読み聞かせ
- 毎週(木・金) 国語・算数パワーアップ
- 毎日 「はとっ子チャレンジ3015」
- 毎日 思いやり・やさしさの実践
「あったかハートをひろめよう」

ホームページが新しくなりました

放生津小学校のホームページが新しくなりました。ウインドウズXPのサポートが終了したのに伴い、放生津小学校のホームページの更新が困難になっていました。この機会に新規にホームページを立ち上げることにしました。

まだ、システムに不慣れなため、更新の速度はゆっくりですが、確実に情報をお届けしていこうと思えます。

アドレスは、下記の通りです。是非ご覧ください。

<http://wp-houjoudu.imizu.ed.jp/>



速報 連合運動会

雨で延期になった連合運動会が5月22日(木)、高岡の城光寺陸上競技場で行なわれました。射水市内15校の小学校の6年生(948名)が参加しました。本校は、3人の入賞がありました。大健闘です。

- | | | |
|---------------|---------|--------|
| 入賞 60mH走 (女子) | 島 沙弥香さん | 11.2秒 |
| 60mH走 (男子) | 荒井 秀斗さん | 10.9秒 |
| ソフトボール投げ (女子) | 渋谷 知夏さん | 35.71m |

